

200 Bäume gepflanzt!

Rotarier des Clubs Sissach-Oberbaselbiet packen an für unsere Umwelt

Über 25 Rotarier und Angehörige haben am Samstag unter kundiger Leitung von Philipp Lützelschwab, Forstrevier Sissach, auf der Zunzger Hard 200 Jungbäume gepflanzt.

Organisiert von den Rotariern Ernst Spahr (Oberförster Kreis Sissach) und Programmchef Mario Herger wurde die Baumpflanzaktion aufgrund der Idee des Rotary-Weltpräsidenten durchgeführt: "jeder Rotarier pflanzt einen Baum und trägt damit zu einer lebenswerten Umwelt bei". Es geht bei dieser Aktion aber auch um das gemeinsame Anpacken für eine gute Sache und das persönliche Engagement für Klimaschutz und Natur.

Nachdem der Förster den Bepflanzungsplan und das Wichtigste zum Setzen eines Baumes erklärt hatte, ging es bei schönstem Frühlings-wetter sofort zur Sache. Pflanzlöcher wurden gehackt, die jungen Bäumchen sorgfältig eingepflanzt, von Hand angedrückt (nicht mit den Schuhen!) und zum Schutz Pföstchen mit Gitter montiert.

150 junge Douglasien – diese sind widerstandsfähiger bei Trockenheit - und 50 Linden sind an diesem Samstagvormittag gepflanzt worden! Es wurde tüchtig angepackt; alle Teilnehmer waren glücklich und stolz auf die gelungene Pflanzaktion – und genossen den verdienten Apéro und das anschliessende Mittagessen: Salat, ein feiner Risotto mit Luganighe, persönlich von Renate und Bruno Attanasio zubereitet. Apéro und Wein wurden von Laurent de Coulon, die übrigen Getränke von Eptinger Mineralquellen Jörg Buchenhorner, die Crèmeschnitten von Fredy Gunzenhauser, der Kaffee von Stephan John und die "Klaren" von Jaques Handschin gespendet; herzlichen Dank! Ein grosses Dankeschön geht natürlich auch an alle Teilnehmer, insbesondere die mit anpackenden Damen und die Jungs unserer Rotarier. Danke auch den beiden Organisatoren Ernst und Mario; es war ein super



Anlass!







































































- Seite 3 -